
Président de réunion: Merlin Hannon 
 
0) Ordre du jour: 
 
-Approuvé à l’unanimité. 
 
1) Approbation du PV:

 
-2 abstentions Loïc et Milan, 5 votes pour


2) Accueil des nouvelleaux

Finn, MA1 bio-info nouvelle membre du BES

Tout le monde approuve 


3) Infos facultaires


Le nouveau calendrier académique est reporté pour l’année prochaine

Est-ce qu’il y aura une année de transition ? Selon Merlin ; non mais ça peut poser problème 
notamment pour la session d’août mais bon faut que ce soit approuvé 


Dans tous les cas les étudiants seront invités à en débattre 


La tente est fermé car leur contrat a pris fin, et une affiche nous invite à manger dans le bâtiment 
A, le problème étant que le bâtiment A n’a pas été conçu pour ça


Ils vont essayer de mettre des choses en place 


Les travaux de la cafet vont continuer pendant la période d’examen

(A priori ça devrait pas être aussi bruyant étant donné qu’on arrive à la fin des travaux) 


4) Approbation du logo 

Okan, Milan et Gabriel votent pour le 2e logo (insérez logo ici)

Alex aime les 2 mais a une préférence pour le 2e 


Merlin, Finn et Juian votent pour le 3 


On arrête de demander des modifications à la graphiste 

On fera un vote sur discord dans annonce interne 

On en reparlera à l’AG


5) GT 
-Débrief projection:

S’est plutôt bien passé, beaucoup de questions aux intervenants à la fin, qui ont également 
beaucoup éclairé sur le sujet de la fusion nucléaire. La réservation aurait dû être faite plus tôt, 
peut être par exemple aux forums (plus “connu” que le NO). La com était trop tardive ; pour un 
événement, la com doit se préparer bien plus tôt. 
 
Le gt a pu bien se dérouler grâce à ceux qui y ont contribué.

 
-CiB 
le CIB ; le comité interfac de bio-ingé ; sont en fac de sciences en bac et à polytechnique en 
master 


Ça pose beaucoup de problèmes


Et avec le BEP on s’est donné pour mission de faire une association interfac pour eux pour régler 
ce problème 


Présentation de ce qu’est un bureau étudiant ; 




Ils ont décidé d’être une association de fait, ce qui implique qu’ils ne sont pas une personne 
morale aux yeux de la loi. 

 
Le CiB a décidé de faire une réunion entre eux pour définir leur com. 
 
Le corps académique a donné son accord pour leur fournir de l’aide financière. 
 
-Event: Conférence sur les élections facultaires

Peu de gens, à cause de la com presque inexistante. Les présentations était tout de même très 
bien faites, et les gens beaucoup interagi. 
 
Suggestion Gabriel: -Définir une méthodologie concrète pour les events de présentations de 
réunions.

- Faire cet événement avant chaque élection importante 


6) Délégation

-Debrief candidatures 

La liste a pu être remplie. 
Cette année, un ancien représentant a contacté le BES car il n’a pas été contacté par le bureau - 
car il n’y avait plus de places de candidats libres.

-Elections fac:

Nous devons travailler sur la com, étant donné que les élections sont pour très bientôt.  
A potentiellement faire:

>Candidatures sur le site 
>Descendre dans les auditoires

>Envoyer des mails

>Distribuer des flyers sur des temps de midi 
>Demander aux délégués de faire de la pub pour les élections facs et les “former” à propager 
l’info 

Tout cela nécessite un GT qui devra se réunir très bientôt. (Gabriel(responsable), Okan, Merlin, 
Alex, probablement ce vendredi midi)

-Réunion délégation

Sera probablement reporté au début du Q2 - Décembre étant une période trop encombrée


7)AG

-Bilan moraux

Le google forms est prêt 
-Pizzas

Les manger dans la rotule du NO? (Manger est interdit dans le local Solvay)

Budget: 150 euros (approuvé à l’unanimité)

 
8)Teambuilding (CdC) 
-Déplacé au début du Q2, Février


9)Infos sessions: 
-Conflits horaires d’examens / deux exams le même jour:

L’étudiant peut se plaindre au secrétariat et au professeur concerné. 

-La présence d’une visite des copies est obligatoire. Le délai de recours est de trois jours après la 
visite des copies. (Un recours est une procédure de l’étudiant pour contester une note) 
-Les notes absorbantes ne sont plus illégales.

 
10)Divers

Gabriel veut mettre en place un GT communication externe, et aussi intégrer le local dans ce 
projet. (Donc : travailler la communication également du point de vue du local, et des affiches à 
côté de l’entrée.) Juian, Alexandre, Milan sont intéressés. 

Décret paysage: la faculté nous a demandé de faire venir quelqu’un à la séance d’informations le 
7 décembre. (Okan y va)




Stages CECI: Stages (et certificat d’engagement citoyen, qui figure sur le diplôme) de volontariat 
qui pourrait potentiellement être ouverts aux membres des bureau étudiants. Fonctionne par 
cours en ligne. 
 
La commission de genre de la faculté des sciences: nous avons besoin de quelqu’un pour 
remplacer Livia à la commission. 
 
Idée de nouveau GT Q2 de Juian, inspiré de Polytech, ayant pour objectif que les étudiants 
rencontrent des diplômés. Gabriel est intéressé.  
 


